

Testsieg vor der Abreise

BEGEGNUNG Al Sailiya aus Katar bezwingt in Neustadt Rivalen aus den Emiraten.

NEUSTADT/BAD GÖGGING. Drei Wochen lang machte der arabische Profi-Klub Al Sailiya aus Katar im Hotel „The Monarch“ in Bad Gögging Station. Die Mannschaft trainierte nahezu täglich zweimal auf dem Rasen des TSV Neustadt. Zum Abschied aus Niederbayern bestritt das Team des tunesischen Trainers Sami Trabelsi ein Testspiel gegen den Ajman-Club aus den Vereinigten Arabischen Emiraten, der ebenfalls zu Trainingszwecken in Deutschland weilt. Gekickt wurde auf dem Neustädter Platz und Al Sailiya behielt mit 3:0 (2:0) die Oberhand.

Die Partie war geprägt von vielen kleineren Fouls, so dass kein richtiger Spielfluss aufkam. Der Schiedsrichter hatte die Begegnung stets im Griff. Die Kicker von Al Sailiya sorgten schon vor der Pause für die Entscheidung, der Führungstreffer fiel durch einen Kopfball. Bald legte der Verein aus Doha nach. Sehenswert war der Treffer zum 3:0 von Fawzi Ayesh. Der Spieler der Katarer aus Bahrain schnappte sich 30 Meter vor dem Tor das Leder, ließ einen Gegner per Beinschuss aussteigen und zog mit Links unhaltbar in den Winkel ab. Ansonsten war die Partie rar an großen Szenen. Beiden Seiten steckten die Trainingseinheiten in den Knochen.

Beim Ajman-Club wurde zur Pause Bakari Koné, ein früherer Nationalspieler der Elfenbeinküste, eingewechselt. Der 33-Jährige, der in Frankreichs erster Liga in 150 Spielen 42 Tore erzielt hatte, blieb aber blass und konnte keine Akzente setzen. Der Kontrahent verzichtete auf einen Einsatz des rumänischen Innenverteidiger Dragos Grigore, der heuer vom FC Toulouse zu den Arabern wechselte.

Am Donnerstag kehrte Al Sailiya wohl behalten nach Dohar zurück. Nun folgt die letzte Vorbereitungsphase auf den Start in der „Katar-Stars-League“.

(mar)



Ajmans Keeper ähnelte im Outfit etwas einem Vertreter der Blue-Man-Group.

Foto: Meltschoch